Grünbacher Weihnacht: Glücksrad-Drehen für die Herzkinder



GRÜNBACH. Für den Verein Herzkinder dreht sich bei der Grünbacher Weihnacht am Samstag, 16. Dezember, das Glücksrad. Die Christbaumbauern-

Familie Lengauer hatte die Idee, die Hilfsorganisation für herzkranke Kinder und ihre Familien zu unterstützen.

Mit Paulina (7) und Teresa (4) gibt es in Oberrauchenödt, Gemeinde Grünbach, gleich zwei "Herzkinder", die mit ihren Familien Unterstützung und Hilfe vom gleichnamigen Verein erhalten haben und weiterhin erhalten. Diesen Verein, der den Eltern von Herzkindern Hilfe, Rat und Beistand bietet und etwa im Fall von Operationen Familienquartiere bereitstellt, will Familie Lengauer bei der Grünbacher Weihnacht mit dem Glücksrad unterstützen. Beim Bau des Glücksrads haben Paulina und Teresa dieser Tage schon tatkräftig mit angepackt.

Wer bei der Grünbacher Weihnacht zwischen zehn und 18 Uhr am Glücksrad dreht, kann nette Preise gewinnen, wie zum Beispiel Gutscheine für einen ermäßigten Christbaumpreis, Reisigbünde oder selbstgebackenen Lebkuchen. Der Hauptpreis ist ein kleiner Christbaum von Familie Lengauer. "Dazu gibt es Informationen über den Verein Herzkinder und eine Spendenbox", sagt Tanja Mühleder, die Mama von Herzkind Paulina. Familie Mühleder hat von der Hilfe des Vereins sehr profitiert und setzt sich deshalb für die Spendenaktion ein. Wer die Grünbacher Weihnacht nicht besuchen kann, die wertvolle Arbeit des Vereins Herzkinder aber trotzdem fördern möchte, kann eine Spende überweisen. Der Verein trägt das Spendengütesiegel.